



Antwort zur Anfrage Nr. 0596/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend  
**Wartehaltestelle für die Buslinie 62 Breite Straße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der in der Anfrage benannten Haltestellenposition in der Elbestraße, auf Höhe der evangelischen Kirche, handelt es sich in der Tat um eine Ausstiegs- und Wartehaltestelle, d.h. Fahrgäste dürfen dort nur aussteigen und das Fahrpersonal nutzt die Haltestelle zur Einhaltung der Pausenzeiten bzw. zur Lenkzeitunterbrechung. Das Parken/Halten des Busses auf der MIV-Spur mit voller Breite wurde vonseiten der Verkehrsverwaltung nicht angeordnet, der Bus muss so weit wie möglich in die Busbucht fahren. Trotz der vorhandenen Baumbepflanzung sollte der wartende Bus also nicht komplett die Fahrspur und somit auch nicht den Radverkehr blockieren.

Die Verkehrsverwaltung hat den Sachverhalt an die Mainzer Mobilität mit der Bitte um Weiterleitung an die Fahrdienstleitung geschickt und wird den Sachverhalt im nächsten Turnustermin am 31.03.2020 mit der Mainzer Mobilität thematisieren.

Mainz, 24.03.2020

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete